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13ª Reunião Ordinár ia  – CMDCA  2 

Ao décimo terceiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às oito horas 3 

e vinte minutos, no salão Ouro Negro da prefeitura municipal de Criciúma 4 

reuniram-se, a vice-presidente Beatriz Eyng Jocken de Oliveira (Secretaria  5 

Municipal de Educação) conduziu a reunião os seguintes conselheiros (as): 6 

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); Thayara Heitch Pedro (Secretaria 7 

Municipal de Assistência Social); Ângela Maria Silva (Fundação Municipal de 8 

Esportes – FME); Jasen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do 9 

Município); Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas); 10 

Katia Matos (Associação Beneficente Abadeus); Viviane Hofman Garcia (Casa 11 

Guido); Vera Lúcia Waterkemper (Instituto de Educação  Especial Diomício 12 

Freitas); Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos dos Autistas 13 

– AMA/REC); Maria Aparecida Alves (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça 14 

na Escola); Heluza Brunelli Justo da Silva (Associação Beneficente Nossa Casa). 15 

A vice-presidente dá início a sua fala saudando a todos e com a pauta das 16 

comissões. A apresentação da comissão FIA é feita pelo conselheiro Neto, que 17 

informa sobre a solicitação de prorrogação de captação de recursos da 18 

ABADEUS e do Cruzeiro do Sul. Segue com a palavra para apresentar ao pleno 19 

o projeto da AFASC para aquisição de materiais para o projeto Fanfarra, o 20 

parecer da comissão é favorável e aberto para a votação do pleno, o projeto é 21 

aprovado por unanimidade. A conselheira Viviane, apresenta sobre as 22 

comissões de visita, o parecer da visita realizada a entidade Federação de 23 

Basketball, o parecer da comissão é favorável quanto a inscrição, é aberto a 24 

votação do pleno que aprova a inscrição. A conselheira Cátia, faz a apresentação 25 

da comissão de comunicação informando que a comissão ainda está 26 

aguardando os orçamentos para aquisição de camisetas e banners, Cátia 27 

levantou a preocupação da comissão para a organização do fórum, mas os 28 

outros conselheiros presentes relembram que já há uma comissão de 29 

organização para este fórum e da conferência que dar-se-á no final deste ano. A 30 

conselheira Vera Lúcia, relata a dificuldade que há na comissão de comunicação 31 

em se organizarem, a conselheira Viviane relata que se faz necessário uma 32 

melhor comunicação e organização entre os membros da comissão de 33 

comunicação. O conselheiro Neto, explica que se faz necessário aguardar o 34 

plano orçamentário para então, posteriormente definir uma comissão 35 

organizadora da conferência. Neto relata também a necessidade de haver uma 36 



coordenação para cada comissão, desta forma haverá uma melhor organização 37 

de cada comissão junto a todos os conselheiros. A vice-presidente Beatriz 38 

apresenta que houve uma solicitação de apresentação, porém Larissa, pessoa 39 

responsável pelo programa, não compareceu. Segue a apresentação da 40 

Secretaria-Executiva das correspondências recebidas do Conselho Tutelar, já 41 

encaminhadas ao presidente Luciano e que será relatada de melhor forma na 42 

reunião extraordinária que ficou para a próxima semana a ser confirmada pelo 43 

presidente após a presente reunião. Nada mais havendo a tratar a vice-44 

presidente Beatriz dá por encerrada esta reunião e esta ata que segue assinada 45 

por Nathalia Joaquim Remor, secretária-executiva e por todos os participantes. 46 

Nathalia Joaquim Remor (Secretaria-Executiva) 47 

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete) 48 

Thayara Heitch Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social) 49 

Ângela Maria Silva (Fundação Municipal de Esportes – FME) 50 

Jasen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município) 51 

Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas) 52 

Katia Matos (Associação Beneficente Abadeus) 53 

Viviane Hofman Garcia (Casa Guido); Vera Lúcia Waterkemper (Instituto de 54 

Educação  Especial Diomício Freitas) 55 

Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos dos Autistas – 56 

AMA/REC) 57 

Maria Aparecida Alves (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola) 58 

Beatriz Eyng Jocken de Oliveira (Secretaria Municipal de Educação) 59 

Heluza Brunelli Justo da Silva (Associação Beneficente Nossa Casa) 60 


